

001310

Camarada;

La misión que le hemos querido dar a este documento, es simplemente dar comienzo, dar origen a un grupo de trabajo, de acción, que tendra como fin unir y orientar a los muchos y firmemente comprometidos y empapados en los valores Cristianos, autenticos y decididos.

Hemos visto la necesidad, de aunar pronto en un solo frente, a todos los que profesamos un mismo ideal.

Ha llegado la hora de expresar abiertamente nuestro pensamiento.

Nos llamamos Izquierda Cristiana, por que somos de izquierda, aspiramos a un nuevo orden social basado en el Hombre; sus derechos, su libertad, en oposición al liberalismo individualista que da primacia al capital sobre el trabajo y los intereses de los trabajadores, por afanes de lucro. Por eso somos de izquierda, pero de una izquierda especial, basada en los valores del Cristianismo (Amor, justicia, Paz, Libertad), valores que nunca pasaran de moda y que siempre nos estarán pidiendo un compromiso. Por eso tambien nos oponemos al marxismo; por su concepción materialista del hombre, por el sacrificio de derechos esenciales de la persona humana y la supresión de la libertad.

Creemos firmemente que la sociedad Comunitaria es el nuevo orden social, que permitira al hombre recuperar su estatura moral, que ha sido sofocada por el materialismo. La sociedad Comunitaria no surgira milagrosamente de la noche a la mañana; ha de surgir de la culminación del proceso histórico de transformación de las estructuras economicas y sociales.

Sería vano intentar definir un orden social que no existe todavía. Es posible y necesario en cambio preñisar los caracteres fundamentales que deberá reunir;

1. Democrática;

- a) respeto efectivo a los derechos y libertades naturales de la persona humana;
- b) reconocimiento práctico de la igualdad de todos los hombres;
- c) generación del poder político en forma democrática;
- d) participación real del pueblo en el poder social, la cultura y la riqueza.

2. Pluralista;

Reconocimiento práctico del hecho de que en una misma sociedad coexistan distintas familias humanas espirituales e ideológicas, todas las cuales tienen derecho a desarrollarse libremente dentro de un mismo estatuto jurídico.

3. Comunitaria;

- a) social; pleno desarrollo de las comunidades intermedias entre el individuo y el estado;
- b) económico; organización de las empresas como "comunidades de trabajo" en las que se agrupan hombres que aportan trabajo. La propiedad de los capitales o bienes de producción la ejercerá una comunidad de trabajadores o la comunidad formada por los partícipes de la empresa. Consideramos que el trabajo dignifica al hombre y por eso el trabajo debe ser de él, para él y su comunidad; no aceptamos que exista un patrón ni capitalista ni estatal.

4. Fraternal; Una sociedad sin clases inspirada en una actitud de comprensión humana en que las relaciones sociales se rijan por la solidaridad entre los hombres.

CONFESADO
6-7-71

Nuestra posición ante el país es comprometida; cooperando en la construcción del socialismo, estando alerta y recordando siempre a los marxistas que no puede existir un verdadero socialismo, sin libertad. Nuestra posición será crítica, dando nuestra visión cristiana al actual proceso de cambios, pero no dejara de ser constructiva.

Nuestra posición en el colegio, será de vigilar el cumplimiento de la carta del Padre Provincial. Preocuparnos de que del colegio San Ignacio salgan verdaderos cristianos; dispuestos a dar la cara a Chile entero, a ser sal y levadura del proceso revolucionario, de ser hombres críticos y serviciales, libres y auténticos. Cristianos abocados a la creación de un hombre nuevo y de una sociedad más justa, pasos que ya está dando nuestro país con serios peligros de desbarrancarse en el sectarismo y en el odio.

Nuestra posición y nuestras ideas las canalizaremos en una labor social y de formación cristiana. Aceptamos que la actual acción social en nuestro colegio tiene errores, pero lo que no aceptamos y nos sorprende a la vez que haya compañeros que critiquen esta acción social sin estar dentro de ella, solamente puede haber crítica, de parte de las personas que practican esta labor.

Camarada,

Defínete. Cierra fila con este movimiento izquierdista cristiano, que no desea una revolución con rencores, odios, y sectarismo, que los cambios sean para el pueblo y no para el estado, una revolución debe ser Democrática, popular y que este encauzada en el pueblo Chileno.

Defínete, te lo pide el momento actual.

Toma cuerpo y ~~xx~~ realidad esas frases de Juan XXIII a la Iglesia " Los que no se definen, se enferman... los que no se definen pronto se mueren "

Esperamos tu respuesta.

IZQUIERDA CRISTIANA IGNACIANA

L.M. IRURETA

C. ARTAZA

G. RIVERA